5 Piéces
252 m2
Réf. V6584CA
6 700 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Dans le quartier tres prisé de la Californie, proche du centre-ville,
superbe penthouse de 5 pieces d'environ 250 m?2 situé dans un
domaine de prestige récent.L.e Domaine Californie comprend trois
batiments, la villa Araucaria, une superbe demeure de 1925 faisant
partie autrefois du domaine du Chateau de Thorenc, entierement
rénovée et deux nouveaux batiments.L'ensemble, réalisé dans un style
contemporain, bénéficie d'un environnement exceptionnel avec un parc
paysager luxuriant au calme absolu.Cet appartement comprend : une

vaste entrée, un salon-salle a manger de 70 m2, une cuisine avec ...

In the highly sought-after Californie area, very close to the city centre, this superb
four bedroom apartment of about 250 sgm is situated in a prestigious estate. The
Domaine Californie includes 3 buildings, the villa Araucaria, superb mansion erected
in 1925 which was previously part of the Chateau de Thorenc, entirely refurbished
and two additional buildings. The whole, achieved in a contemporary style, enjoys an
exceptional quiet environment with @ magnificent landscaped park. This apartment is
composed of : a vast entrance hall, a living-dining room of 70 sqm, a kitchen with
adjacent ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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